De como se introdujo el agente franquista Jacinto Guerrero Lucas, en el Movimiento Libertario Español .-

Este maldito sujeto, llegó a Paris, allá por el año I96I. Antes de hacer su viaje a la capital francesa, pululaba por un café del barrio madrileño del Puente Toledo. En dicho café, solían verse algunos militantes de la C.N.T. que evidéntemente opinaban y hablaban contra el régimen franquista. Afilando bien los oidos, llegaba a retener, cuanto allí se decía. Poco a poco fué aproximándose a los compañeros manifestando su simpatía por la lucha clandestina y sus simpatías antifranquistas. Manifestándose de tal forma, pronto entró a formar parte del grupo confederal que allí se reunía. Rápidamente se ganó la confianza de todos, ya que siendo tanjoven, hacía gala de conocer perféctamente la terminología libertaria, así como, su historia.

Los compañeros del Puente Toledo, habían descubierto el "mirlo blanco" de las Juventudes Libertarias. Habiéndose ganado la confianza de los compañeros creyeron descubrir un auténtico simpatizante, el "mirlo" aprovechó la buena fé y la confianza, para solicitar de estos, lo canalizaran hacia el exterior, concrétamente hacia Paris, donde sería recibido por el Movimiento Libertario en el Exilio.

Conociendo los compañeros del Puente Toledo la dirección parisina de Ciprino Mera, militante cenetista que había sido durante la guerra civil, Jefe del IVº Cuerpo de Ejército de la Región Centro, y por ende, uno de los militantes confederales más conocidos, fué el recector en Paris, del denominado Jacinto Guerrero Lucas.

Mera, lo presentó rápidamente a las Juventudes Libertarias del Exilio, que a la sazón, era una organización fuerte en efectivos y poseyendo un espíritu combativo no igualado en aquellos momentos, por ninguna organización antifranquista. Erañ tan combativos, que en todo momento, estaban prestos al sacrificio de sus vidas, en pos de los ideales anarquistas.

Recien llegado el "peque" que así se le denominó en los medios libertarios, me lo presentó en la Plaza "du Chatelet" de Paris, el compañero Mera. Mera me dijo: Sigüenza, aquí te presento un joven recien llegado de Madrid. Inmediátamente le pregunté en que barriada había militado, y a que militantes conocía, pués habiendo sido yo miembro del Comité Peninsular de las Juventudes del Interior, anteriorménte a mi salida para Francia, conocía a los militantes más caracterizados de la Organización Juvenil del Inerior. Me respondió diciendo, que el se había limitado a la relación con los compañeros del Puente Toledo, pero que el, tenía en España relación con grupos de de paracaidistas y dinamiteros, que estaban dispuestos de pasar en cualquie momento a la acción. (?)....-Esto me hizo reflexionar y pensar que como mínimo, era un joven fantas magórico, con el cual, había que tener un máximo de reservas.-Las Juventudes Libertarias lo adptaron totálmente e inmediátamen te comenzó su ascensión en los órganos representativos de las Juventudes. Debo señalar, que el "peque" tenía pico de oro y manejaba la pluma con des parpajo atrevido.

Por aquel entonces, se había producido en el Exilio un acontecimiento

...../.....

de gran magnitud. Después de I5 años de separación orgánica, la C.N.T. había logrado en el Congreso de Limoges (Francia), concrétamente el 26 de Agosto de I96I, la Unidad de la Organización. Este Congreso de Unidad, suscitó la esperanza de todo el Exilio antifranquista. Conseguida esta, todo el mundo ponía sus ojos de esperanza en la gran tradición de las acciones anteriores, que la C.N.T. había llevado a cabo contra reyes, jefes de gobierno y esbirros de toda índole.

En dicho Congreso, la C.N.T. elaboró el arma de acción, que debía dar al traste, con el régimen franquista, dicha arma, fué: El D.T. (Defensa Interior).

Hoy todavía, no se ha dado a conocer el Dictamen que se elaboró. A continuación, yo me permito de dar a conocer un extracto del mismo.

El acuerdo del Congreso, resumido, dice:

- "... En consecuencia, pués, con cuanto antecede la CNT confirma su voluntad aliancista, ratificada en sus acuerdos del Ier Congreso Intercontinental de Federaciones Locales de 1960, y de todos los Plenos y Congresos anteriores.
- "... Siendo de rigor la acción subversiva contra el régimen, la CNT, propugnará cerca de las otras fuerzas políticas, la constitución de un Consejo Nacional de Defensa como instrumento de combate, que tendrá la misión de desarrollar, coordinar y articular la lucha clandestina en el Interior.
- "....Si contra nuestros deseos y de lo que recomienda el más elemental de los deberes, no logramos imprimir a los actos comunes esta voluntad de lucha, la CNT, emprenderá sola esta línea de combate por considerarla como la única salvadora."

Jacinto Guerrero, conoció el Dictamen rápidamente a través de las Juventudes Libertarias, y por aquel entonces, la Federación Local de Paris, comenzó a tener dudas y reservas sobre el "peque", y nombro en Asamblea General, una Comisión de Investigación al respecto. Los nombramientos de dicha Comisión recayeron en la persona de Ramón Alvarez, más conocido en los medios confederales por Ramonin, (hoy en la escisión asturiana), Barranco y el que estas líneas escribe, Sig+Menza.

Entre las averiguaciones que pudimos obtener, supimos entre otras cosas, que era hijo de un policía municipal de Madrid, y llegamos a sospechar que había sido formado, por la Brigada Especial, especializada en la represión de los militantes anarco-sindicalistas. - Elaborado nuestro Informe, fué pasado a las instancias orgánicas.

El "peque", con la habilidad que le caracterizaba, logró que las Juventudes, le dieran su total apoyo, pensando que nuestro Informe, no tendría mayores consecuencias para él.

La noche que se nombraron los compañeros para ocupar los cargos del organismo idóneo(D.I.), supo cuales eran los nombrados, y más tarde, al retirarse las Juventudes del organismo de Defensa, le vino como anillo al dedo para estar en las alturas de la conspiración libertaria.

El Informe elaborado por la Federación Local de Paris, le tocó al que escribe estas líneas, leerlo en una reunión de la F.A.I. (Federación Anarquista Ibérica).—Al terminar la reunión, nos estaban esperando en los alrededores del edificio, todos los responsables de las Juventudes, recibiendo

The market would to trough totule

yo particulármente amenazas violentas, por haber investigado sobre en "peque" Este "peque", tuvo la ocasión de relacionarse con García Oliver, conocido militante de la CNT, y que había sido Ministro de Justicia, en el Gobierno de Largo Caballero, durante la guerra civil, y que había venido de Méjico, para incorporarse en Francia al D.I., hoy ya muerto, asi como Cipriano Mera y Germinal Esgleas, miembros también del citado organismo, también fallecidos.

Una muestra más de la habilidad de este sátrapa, fué que al romperse el D.I.-comenzó por ir apartándose de las Juventudes que lo habían amamantado, y comienza su acercamiento hacia Germinal Esgleas, compañero de Federica Montseny, estando al frente de la Secretaría general de la CNT en el Exilio, despités de haber pertenecido al D.I.

El mencionado "peque", se había ganado la simpatía de Roque Santamaría cuando fué nombrado el D.I., el cual era el Secretario General de la CNT por aquellas fechas, pero engañar a Germinal Esgleas, que estaba considerado el "lince" del Movamiento Libertario, prueba la preparación que el "peque" había recibido....!

La responsabilidad de tan doloroso error, compete a los compañeros que en aquellos momentos, representaban a las Juventudes Libertarias, y en particular a Octavio Alberola, ya que perteneciendo al organismo idóneo tenía como mínimo que haber sido consecuente y cauteloso, por las sospechas que sobre el "niño prodigio" surgieron en la Organización, desde el primer dia que llegó al Exilio, y no nos venga ahora diciendo que, ante la doble personalidad de Guerrero Lucas, habría que exigir la rehabilitación pública de Joaquin Delagado y Francisco Granados.

El que lo amamantó en sus pechos, que permitió la desaparición de la maleta en la playa de "Cannet sur Plage" en Francia, repleta de documentos..!

Todavía quedan supervivientes de la época, que estarán mordiéndose las uñas, al conocer hoy, la verdadera personalidad, del que defendieron con el ahinco y fuerza que jamás traidor fué defendido.

Siguiendo los pasos del traidor, supimos que se instaló en la ciudad de Toulouse, (Francia) en cuya ciudad dió un verdadero "braguetaza" en la hija de un comenciante en muebles, pidiendo la asistencia de una de las mejores compañeras que tenemos en la ciuda-de las violetas (Toulouse). Esta compañera es Ramona, la cual se ocupaba de la casa y los niños. La bondad confederal, no sabe de traiciones.

Seguimos todavía más, las andanzas de este sátrapa sin entrañas, y se nos dice que: fué colaborador de E.T.A. y de los G.R.A.P.O., que pertenece a la masonería y que en la actualidad es consejero del Ministerio del Interior, bajo las órdenes de Rafael Vera, Secretario de Estado encargado de la seguridad.—Su participación con los GAL, pertenece a la acusación internacional, en la que no entramos ni salimos, Jean-Marc Dufourg(ex-impector des Renseignements genéraux de Francia, ha hecho las acusaciones pertinentes hacia el sujeto que nos ocupa, diciendo del mismo que es: " petite fripouille", "magouilleur", "combinard" et "wrai malhonnète". Estas frases, las podemos asumir y las asumamos el Movimiento Libertario Español, y le decimos, que tendrá un expediente pendiente hasta el final de su vida.

Sr. Rafael Vera, porque no aplica usted la vieja fórmula romana:

¡Roma, no paga a los traidores.!

Marciano Sigüenza. Ex-Secretario General de la CNT en Exilio. (1973-1975.)